



## Standard Operating Procedures

### Ottawa Division Veterans Association

## DISPOSAL OF RCMP UNIFORM AND KIT

**Rational:** Disposal of RCMP uniform and kit to ensure proper disposal protocols are followed.

**Procedures:** Once a veteran or the family of a deceased veterans, plans to dispose of RCMP uniform and kit, in addition to veteran uniform and kit, they are to contact the Sgt-At-Arms for instructions at: [ottawa.sgtatarms@rcmpva.org](mailto:ottawa.sgtatarms@rcmpva.org)

Once received, the Sgt-At-Arms will inspect all uniform and kit and make the appropriate decision to either destroy, recycle, or keep in our ODVA Kit inventory.

Kit to be destroyed are RCMP shirts, pants, crests, or any other items that cannot be recycled or given away that have the RCMP identification on them.

RCMP Red Serge, ceremonial belts and buckles will be donated to the RCMP Pipes and Drums band; breeches will be donated to the Musical Ride members and all leather kits to the Musical Ride saddler, to be re-used or properly disposed of.



# Procédures d'utilisation normalisées

## Association des vétérans de la division d'Ottawa

**Rationnel :** Disposer l'uniforme et de la trousse de la GRC pour s'assurer que les protocoles de disposition appropriés sont respectés.

**Procédures :** Une fois qu'un vétéran ou la famille d'un vétéran décédé prévoit se démunir de l'uniforme et de l'équipement de la GRC, et aussi l'uniforme et équipement des vétérans de la GRC, doivent communiquer avec le sergent d'armes pour obtenir les instructions à l'adresse suivante : [ottawa.sgtatarms@rcmpva.org](mailto:ottawa.sgtatarms@rcmpva.org)

Une fois reçu, le sergent d'armes inspectera tous les uniformes et l'équipement et prendra la décision appropriée de détruire, recycler ou de conserver pour l'inventaire de trousse ODVA.

L'équipement à détruire sont les chemises, pantalons, écussons ou tout autre article qui ne peut pas être recyclé ou donné et sur lequel se trouvent les pièces d'identité de la GRC.

La tunique rouge de la GRC, les ceintures de cérémonie et les boucles seront donnés à l'orchestre de cornemuses et tambours de la GRC ; les culottes seront données aux membres du Carrousel et tous les équipements en cuir vont aller au sellier du Carrousel de la GRC, pour être réutiliser ou détruit correctement.